

Noticias deportivas

Respecto las informaciones deportivas más sobresalientes del pasado mes de noviembre y parte del de diciembre de 2016, éstas son algunas de las más sobresalientes.

En cuanto al **Deporte en Edad Escolar 16 – 17**, las distintas competiciones dieron comienzo el pasado 5 de noviembre con suerte dispar para los nuestros, disputándose hasta la fecha 5 jornadas. Vamos a empezar nuestro repaso con el **deporte de la canasta**, donde nuestra representación la tenemos en categoría femenina en alevines, infantiles y cadetes. En categoría alevín, las chicas dirigidas por Víctor Chaparro han obtenido 2 victorias y 2 derrotas. En infantiles, las nuestras han obtenido una victoria por tres derrotas. Respecto al equipo cadete, las pupilas de Manuel Pacheco todavía no han estrenado el casillero de victorias y cuentan sus partidos por derrotas. Este año la plantilla es muy corta ya que solo cuenta con seis jugadoras, por lo que tiene que echar mano de infantiles para muchos de sus partidos. Confiemos que en sus próximos enfrentamientos obtenga mejores resultados.

El deporte rey, el **fútbol**, está muy bien representado en esta temporada con 6 equipos, 3 alevines, un infantil y 2 cadetes, y salvo lo más pequeños, Alevín "C", los demás han obtenido resultados interesantes.

Los chicos de Gabriel Flor, alevín "C", son los alumnos más pequeños de la escuela de fútbol, y esta temporada están notando la biseñez, pues han obtenido 5 derrotas de 5 partidos disputados. El alevín "B" dirigido por Miguel A. Pinar, ha conseguido 3 victorias, cayendo derrotado con los equipos más fuertes de su grupo como son el alevín A de Vva. de los Infantes y de Membrilla. El citado alevín "A" de Juan Francisco González, sólo ha perdido un partido de los cinco, y fue en casa ante Membrilla "A", en un mal día de los nuestros.

El equipo infantil tras un arranque dubitativo y de malos resultados, motivados por empezar contra los dos equipos más fuertes del grupo

(Santa Cruz de Mudela- campeones de Ciudad Real con esa generación- y Valdepeñas A- un equipazo siempre-) y porque les costó adaptarse a la categoría, ya que la mayor parte de sus jugadores son infantiles de primer año, ha experimentado una gran mejoría, en juego y en resultados que le ha posibilitado tener buenas actuaciones, tanto en casa, ganando a Valdepeñas B 6 a 1, como fuera, empatando contra La Solana y ganando a Torrenueva 1 a 3, con lo que han puesto su meta en al menos ser terceros de este difícil grupo

En cuanto a los equipos cadetes el equipo B, generación de 2002 dirigidos por Juan Carlos De La Paz, están teniendo un turbulento inicio de campaña, pues a pesar de ser un grupo de reconocida calidad, la inexperiencia en esta nueva categoría y algunas bajas por diversos motivos, unido a una plantilla muy escasa de efectivos, les han restado potencial, y a día de hoy solamente han ganado un partido a domicilio frente a Valdepeñas B, mientras que han cedido derrotas como visitantes ante La Solana y como locales frente a Manzanares y Valdepeñas "A". En cuanto a los cadetes entrenados por Jesús Molina, la generación de 2001, están solventando bien esta primera parte de la temporada.

En cuanto al **fútbol – sala**, la representación infanteña queda reducida al equipo cadete femenino dirigido con mano de hierro por Fátima Santillana. De los tres partidos que ha disputado hasta el momento, 2 victorias y una derrota es el bagaje de las nuestras, solo cediendo a domicilio en casa del equipo potente de Alcázar de San Juan. En las próximas fechas, tendrá partidos importantes que decidirán si las chicas de Fati pueden acceder a la II Fase.

En **Orientación** el pasado domingo 27 de Noviembre los chicos y chicas de Orientación de Vva. de los Infantes se desplazaban a la localidad de Campo de Criptana para participar en la I Prueba de Orientación Deportiva de esta temporada. Del equipo infanteño destacar la actuación de Isabel Lara e Irene Aguado que se clasificaron como 3ª y 4ª de su categoría (Alevín). La próxima prueba se llevará a cabo el domingo 18 de Diciembre en la ermita de San Isidro de Miguelturra.

Respecto al equipo de **Natación** de la EMD Infantes, los chicos y chicas entrenados por Fátima Santillana se estrenaron en la competición provincial el pasado sábado 26 de Noviembre en la Piscina Cubierta de Valdepeñas, en donde los nuestros lo hicieron lo mejor posible para mejorar sus registros personales. Antes de finalizar el año, volverán a competir el 17 de Diciembre en Manzanares, donde podrán corroborar sus buenas dotes natatorias.

Dejábamos la **Liga Comarcal de Fútbol – Sala 2016 - 2017** tras la

disputa de la tercera jornada y a punto de jugarse la séptima- lo que supondrá el ecuador de la primera fase- con Aluminios Algibe en el liderato, seguido de Herocosa y Mongui Team. La lucha por el cuarto puesto es interesante, ya que es el último que da acceso a la primera división y en ella están involucrados tres equipos: Café Bar Depipol, Motosierras F.S. y Doner Kebab Estambul F.S. Mientras que parecen abocados a la segunda división, tanto Pompas y Regalos como Tema Serio F.S..

El Máximo Goleador de esta competición es Gabriel Ruíz Rodríguez de Mongui Team con 10 goles y el Jugador más Regular sigue siendo el jovencísimo Enrique Castellanos Martín de Doner Kebab Estambul F. S. con 11 puntos

Respecto a las distintas competiciones federadas, decir que muy convulsas han bajado las aguas en el equipo **Panadería Ortiz Infantes F.S.** de 2ª Nacional B ya que tras la disputa de la 11ª jornada su entrenador Manuel Casado "Chus" fue cesado, haciéndose cargo de las riendas del equipo Pedro Tomás Cuadra, entrenador con el que el equipo infanteño obtuvo dos ascensos de categoría en las cuatro temporadas en las que estuvo al frente del equipo. Con él también llegaron Luis Miguel Aguilar como preparador de porteros y los jugadores Mehdi Boukercha García y Tomas Olmeda Ruiz procedentes del Puertollano F.S. de Segunda División. Esperamos que con estas nuevas incorporaciones el equipo presidido por Alfonso Coca retome el camino de la victoria y remonte posiciones en la clasificación de esta difícilísima categoría, donde por lo pronto ya han adelantado a dos rivales

Respecto al equipo Juvenil de Panadería Ortiz - Infantes F. S., el equipo dirigido por Pedro J. Soto no ha competido en el último mes debido a su jornada de descanso y al aplazamiento de sus partido con el equipo capitalino de Salesianos.

Actualmente el Infantes F. S. Juvenil ocupa la 11ª posición con 5 puntos.

En cuanto al equipo **C. B. Infantes**, malos resultados para los nuestros, ya que los dos partidos disputados en el último mes los han perdido por la mínima, y ya son tres las derrotas por un punto a lo largo de esta temporada. Esperemos que los resultados en los próximos enfrentamientos sean más favorables para los pupilos de Juan Carlos Gallego, y puedan disputar con más serenidad los últimos minutos de los partidos igualados



El pasado 10 de diciembre se disputó en Daimiel la última prueba de carreras populares del Circuito de Ciudad Real donde distintos corredores de Vva. de los Infantes se dieron cita. Desde aquí queremos animar y felicitar a todos aquellos que han formado parte de este circuito, y de manera especial al corredor Miguel A. García Ferriz, del equipo C. A. Infantes, el cual se ha hecho con el campeonato de su categoría, Veteranos D (50-54 años), así como a Mercedes Valle Sarrión por su 4º puesto en la categoría de Veteranas D (50-54 años).

Para estas **Navidades 16 – 17 la programación deportiva de Vva. de los Infantes** se compondrá de los siguientes eventos deportivos:

-27, 28 y 29 de Diciembre: Maratón Infantil Mixto de Fútbol – Sala. Para niños y niñas nacidos en 2002 y posteriores.

-27 y 28 de Diciembre: Maratón Absoluto de Fútbol – Sala

-29 de Diciembre: IV Carrera Popular de San Sabino. Carreras Infantiles a las 19.00h; Carrera Absoluta a las 20.15h

-02 de Enero día del baloncesto, campeonato 3x3 y concurso de triples.

-04 de Enero campeonato navideño de bádminton.

La actividad en **Ajedrez** este mes se ha centrado en el campeonato provincial por equipos, disputada en Valdepeñas, en la cual nuestro club representante el Zugzwang, ha quedado subcampeón en primera división tras el potentísimo equipo de Tomelloso, mientras que el equipo B formado por una mezcla de veteranos y jovencísimas promesas ha conseguido igualmente el subcampeonato en Segunda categoría, incluso algunos de sus jugadores como Antonio González (9 años) y Marta Villena (11 años) han debutado con el primer equipo con interesantes resultados. Lo siguiente es el campeonato regional del deporte escolar, con los alevines, infantiles y cadetes compitiendo a partir de enero, de lo cual les daremos cumplida información.